
INDICACSO 2Í /93

"Solicita obstáculo na Av. Brasil"

Considerando que na Av. Brasili em frente a

Sub-estação de força da Eletropaulo, está sendo palco de vários

aci dentes.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, a

possibilidade da colocação de um obstáculo no local acima

mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de

Freitas, 16/02/93.

ALFREDO^^RNANDES ESTRADA

VEREADOR

CÂf/'

Entf

Sfi« Roq«#.



 ndo eh CsELuentri deEA Piu

INDICAÇÃO Nº 22 ,o3

“Solicita rede ce esgoto na Rua Joav Mateus

de Barros e nas ruas da Vila Bello"

Considerando que em epocas de campanha

politica foram feitas muitas reuniões na Vila Bello em São Juão

Novo;

Considerando gue wu Ex-Vereador Angelo Robbi

“Angelim! sempre debateu nesta Casa de Leis sobre a rêde de

esgotou na Rua João Mateus de Barros e nas ruas da Vila Bello.

Considerando que nesta semana estive na Rua

João Mateus de Barros, Vila Bello vrnde se encontra totalmente num

matagal e dejetos fecais correndo pela rua a ceu aberto;

INDICO au Sr. Prefeito Municipal, nos termos

u “aregimentais vigentes, para que Faça Uma: vistoria Ci loceg dio

tome as providências necessárias.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 09/09/93. 
VEREADOR

APROVADO UNANIMIDADE

EM AG I3-NS



 
desenE ER de ÉEz       

    

vazamento"

   
           

    
ea

vigentes. providências

INDICO nús termos ágimentais

para con ar tar/o vazamento sto encanamento

de água pública, Igtalizad nalsubida da Rua Santa Quitéria, no

to
encontro do paralelepípedo Rs

Julio Arantes | de

VEREADOR 
JUSTIFICATIVA: O vazamento está estendendo há

vários dias, danificando a rua E causando prejuizo à

| Municipalidade.

MR

PER



 
Câmara Municipal da Estância Turística de dão ROQUE

ESTADO DE SÃO PAULO
cao>  

INDICAÇÃO nº 207 93

"Solicita colocação de lombada em frente ao

prédio da APAE."

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, junto ao Depar-

tamento de Obras, a colocação de uma lombada em frente ao prédio
da APAE.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16

de março de 19983.

   ALFREE NDES ESTRADA

A VEREADOR

JUSTIFICATIVA

Tal obra se faz urgentemente necessária, uma

vez que no local existe grande movimento de veículos e pessoas que

se dirigem a APAE, exigindo dos motoristas atenção e cuidados especia-
is, se fazendo necessário um redutor de velocidade, para garantir
maior segurança aos usuarios de seus serviços.

  



 
 

câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

Inprcaçãone366 pos

"Solicita melhorias nas ruas do Bº,. do Carmo.!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, a possibilidade
de proceder reparos com a motoniveladora nas ruas do Bairro do

Carmo, e seu posterior cascalhamento.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23

de março de 1993.

   CAE FERNANDES ESTRADA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA

As ruas do referido bairro estao sem condições

de trafego, inclusive as estradas que dão acesso ao mesmo.

 



 

mara Municip da Estância Turísti; de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

[ So>  
INDICAÇÃO Nº DOS / 93

" Solicita serviços com motoniveladora na estra-
da do Saboo ".

“INDICO , ao Sr. Prefeito Municipal entendimentos

junto ao setor competente no sentido de executar serviços com a motoni

veladora na estrada do Saboó

Sala das Sessoes - Dr. Julio Arantes de Freitas
'23 de março de 1.993 

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se dã em razão da estrada estar
sem condições de tráfego 5

23 de março de 1.993

 



 
[ sss> mara Municipal da Estância Turistica de São Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº36Y/99.

"Solicita retirada de terra e conserto de bocas

de lobo da Rua Bahia.!

Considerando que as calçadas da Rua Bahia,
Vila Irene? estão sem condições de passagem, devido a montes de

terra depositados .nas mesmas;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal a retirada
da terra das referidas calçadas, bem como a reforma das tampas

nas bocas-de -lobo do local.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23

de março de 1993. 
JUSTIFICATIVA

Pelo fato das tampas estarem quebradas, várias
pessoas ja se feriram no local.

  



 

 

Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 3A3 / 93

"Solicita ampliação da rede de agua em local que

especifica ".

INDICO, ao Sr. Prefeito municipal , entendimento

junto à SABESP, no sentido da ampliação da rede de àgua na Rua Abará

no Jardim Rene .

ig Arantes de FreitasSala das Sessoes Dr. Ju

/ NO 
JUSTIICATIVA

A execução de tal serviço e de grande importancid

para os moradores , que estao disposto a pagar as custas para a devida

ampliação :

23 de março de 1.993

)

 



 
INDICAÇÃO Nº MIS 493 
“Solicita prolongamento da rede de água até

o loteamento Alpes do Guaçu.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, guvidoq
Plenário, entendimentos junto à SABESP, para que se proceda o

prolongamento da rede de água até o loteamento Alpes do Guaçu.  o

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 30/09/93.

ur RNANDES ESTRADA
VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Há mais de 10 (dez) tasas

Gu construidas e inumeras em construção, e as pessoas precisam de

água para fazer comida e beber.

O UNANIMIDADED
APROVA asSEA ne



 

 

 ComerManaicipolda Colência ristica de Le oque

“Solicita operação tapa-buracos na Rua Santa

Quitéria - Santa Quitéria"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, para que

proceda serviços de tapa-buracos na Rua Santa Quitéria. Tal

solicitação se torna necessária em razão do pessimo estado em que

se enconta a citada rua. Os buracos são de grande proporção e

está denigrindo a imagem da administração.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes “le

Freitas, 06/04/93.

ALFR FERNANDES ESTRADA

VEREADOR



So>Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº 4) /98

"Solicita serviços de motoniveladora e cascalhamento em Ruas

da Vila Natal".

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal providenciar junto a

Diretoria do Dpartamento de Obras serviços demáquina motoniveladora e posterior/

cascalhamento nas ruas da Vila Natal.

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de Freitas em

06 de abril de 1993

ES ESTRADA

VEREADOR

JUSTIFICATIA: Essa providência se faz neccessária em

virtude de em dias de chuva as ruas ficarem alagadas e intransitáveis.

  



Municipal da Estância Turística de do Roque
ESTADO DE SÃO PAULO  

INDICAÇÃO Nº 54/93 
"Solicita colocação de cestos de Lixo no bairno

do Mombaça"

INDICO ao Exmo. Sn. Prefeito Municipal providen
ciar junto ao Setor competente a colocação de dois cestos de lixo no /
bairo do Mombaça, Rum em frente ao Rancho Sao Carlos e outro em fnente /
ao Bar do Ciceno.

Sala das Sessçes Dn. Julio Anantes de Freitas

em 43 de abril de 4993 
VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Com a colocação dos cestos de

Lixo sena evitado que se jogue Lixo pelas ruas como vem acontecendo ho

Ze, bem como 4e pode sen feita coleta de lixo uma vez por semana como

ficou acertado com o4 monadones que concordam pagar uma taxa pelo sen-

viço de coleta,

  



  
mo

Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº SWÍ 493

"Solicita eliminação de vazamento de. agua na

nua Santa Quitenia"

INDICO ao Exmo. Sn. Prefeito Municipal entrar
em contato com a Dinetonia da Sabesp no sentido de que se providencie a

eliminação de vazamento de. aqua na nua Santa Quitenia, no começo do col

camento de paralelepipedos.

Sala das Sesspes Da. Julio Anantes de Freitas
em 43 de abnid de 4993 

VEREADOR

  



 
mara Municipal da Estância Turística de São Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº LU o
"Solicita nepanos na ponte. do Ribeirao"

INDICO ao Exmo. Sn. Prefeito Municipal providen-

ciar junto a Dinetonia do Depantamento de Obnas nepanos na ponte do

Ribeirão, de acesso ao bairro do Saboo.

Sala das Sessões Dr. Julio Anantes de Freitas

Sam em 16 de abnil de 1993    
ALFREDOXEGRNANDES ESTRADA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Devido as chuvas a pante de

mento da pante carnoçavel da ponte foi se desgastando e se fonem efe-
tuados nepanos imediatos sena necessario pouco material e mgo-de-obna.

  



 

Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

ss> 
Inpacação nº BOA 793

"Solicita a neativação do Posto Policial no

Distrito de Mailasqui”

INDICO ao Exmo. Prefeito Municipal efetuar estu-
dos junto ao Setor competente no sentido de que seja neativado o Posto

Policial no Distrito de Mailasqui, considenando-se a crescente onda

de caiminalidade o que causa apreensdo nos moradores, sendo penfeita-
mente justa a reivindicação dos mesmos.

Sala das Sesspes Dr. Julio Anantes de Freitas em

716 de abril de 1993   ALERE ERNANDES ESTRADA 
 



mara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

[ > 
INDICAÇÃO Nº 60% /93
HSotretta construção de velonio em Mailasqui”

INDICO ao Exmo. Sa. Prefeito Municipal efetuar
estudos em conjunto com a Dinetonia do Depantamento de Obras para a

construção de um velonio para o Distrito de Mailasqui, visto a popu-

Jação ten crescido muito ultimamente, o que pon 44 40 jo Justifica q

implantação da melhonia,

Sala das Sess0es Da, Julio Anantes de Freitas em

716 de abril de 1993

ar
Ae str?

ALFREDO ASBMANDES ESTRADA

VEREADOR

Mv

  



 
Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº DO?79;
"Solicita substituição na ponte localizada atras
da oficina da Prefeituna”

INDICO ao Exmo. Sa. Prefeito Municipal efetuar
estudos em conjunto com a Dinetonia do Depantamento de Obnas no sen-

tido de que seja substituida a ponte de madeina localizada atras da

oficina da Prefeitura, sendo que ponte e utilizada por grande. numeno

de pes40a4, principalmente funcionarios da Industria Canambei, estan
do muito danificada, ofenecendo perigo aos que transitam pon ela sen

do necessaria a construção de uma ponte de cimento pana que seja 4sa-

nado o problema.

Sala das Sess0es Da. Julio Anantes de Freitas

em 16 de abril de 1993

ALFREDOY DES ESTRADA

VEREADOR

  



Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADO DE SÃO PAULO  

INDICAÇÃO Nº 606 793

"Solicita serviços de motoniveladona no Bairro
do Candoa"

INDICO ao Exmo. Sn. Prefeito Municipal providen-
cian junto a Dinetonia do Departamento de Obras no sentido de se execu

tar serviços com a maquina motoniveladonra nas ruas do bairro do Candon

devido as mesmas estarem em mau estado, sendo justas as neivindicações
dos monadoneas.

Sala das Sess0es Dr. Julio Anantes de Freitas em

16 de abril de 1993   ALFREDO F INDES ESTRADA

VEREADOR

  



Câmara Municipal da Estância Turística de ado ROQUE
ESTADO DE SÃO PAULO  

INDICAÇÃO Nº 681 vo
"Solicita neparos na sua Santa Quitenia”

OUVIDO O PLENÁRIO

INDICO ao Exmo. Sa. Prefeito Municipal contatar
o Seton competente no sentido de que se contrate uma empreiteira para

necuperação da nua Santa Quitéria, pois no estado em que se — encontra

aquela via publica uma operação tapa-buracos não vai solucionar o pro-
blema.

Sala das Sess0e4 Dr. Julio Anantes de Freitas em

27 de abril de 1993 
VEREADOR

APROVADO UNANIMIDADE

to mELZ 04-03

  



[ Ss> mara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO nº69Y /93
"Solicita extensão da nede de agua para o Bairno
do Rosanio - Mailasqui”

QUVIDO O PLENÁRIO

INDICO ao Exmo. Sn, Prefeito Municipal providen-
cias em conjunto com a Genencia da Sabesp visando a extensão da -— nede

de agua para o Bairro do Rosario, Distrito de Mailasqui, sendo que o

nefenrido bairao vem sendo senvido por caminhões-pipa, senviço esse de-

ticiente e, pontanto considero justa a neivindicação dos moradores 04

quais estao elaborando um abaixo-assinado para nefonçan esta  Indica-
ção.

Sala das Sess0e4 Dr. Julio Arantes de Freitas em

27 de abril de 1993

| qot
(N
4

FERNANDES ESTRADA JORGE ARAUGO FILHO   ALFRE,

VEREADOR VEREADOR

APROVADO UNANIMIDADE

mZf-04-28.

  



 

Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº32 193

"Solicita substituição da ponte do Bairno do Sa-

boo"

INDICO ao Exmo. Sa, Prefeito Municipal contatar
a Dinetonia do Departamento de Obnas para que seja substituida a ponte
do Bairro do Saboo, no sentido do sitio da familia do Sn. Ágenon.

À netenida ponte esta sem condições de trafego e

04 monadones são obrigados a fazer uma volta de mais de 4 km,

Sala das Sess0e4 Dr. Julio Anantes de Freitas
em 29 de abnil de 1993

     Ação
ALFREMOLEERNANDES ESTRADA

VEREADOR

 



 

 
Câmara Munici pal da Estância Turística de São Roque

ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº FAF /93

"Solicita- anbonização na dv. Varanquena. ",

INDICO ao Sa. Prefeito Municipal, providen-
cias junto ao setor competente no sentido de que sega executado sen

viços de anbonrização na Av. Varanguenra,

Sala das Sess0e4, Da. Julio Anantes de Frei-
tas, 04/05/93.

JUSTIFICATIVA

À maioa parte das palmeiras do local, foram

destrutdas e as que nestam estao com as folhas comidas pelos cava-

dos, sugiro que plantem
Hmtancia Turmstica ” nada

pelo menos com arvores.

outro tipo de arvore, ja que é cidade "Es
mais justo que embelezem a entrada da mesma 
ALFREBSAFERNANDES ESTRADA

VEREADOR

 



Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº Jb 193

"Solicita a melhonias na sinalização no tre
cho entne Av. Antonino Dias Bastos e Av. Brasil,”

Considerando que 04 caminhçes que trafegam

pela Av. Antonino dias Bastos, ao entrar na Av.Brasil, se prevalecem

de seu tamanho, nao nespeitando o transito causando perigo aos

usuarios e demais veiculos que por da trafegam.
INDICO ao Sa. Prefeito Municipal, providen

citar gunto a Dinetorta de Transito, no sentido de instalação de pda

cas indicativas.

Sala das Sessçes, Dr. Julio Arantes de Frei-
tas, 04 de Maio de 1993.

    ALFREDO. S ESTRADA

VEREADOR

  



 

Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADÓ DE SÃO PAULO 

pese

INDICAÇÃO Nº FIO 193

"Solicita a construçao de um abrigo de onibus

na Av. Varanguera de fronte a Ind, Engenhold.

INDICO ao Sa. Prefeito Municipal a necess
dade de junto a dinetonia de obras proceden a construção de um

abrigo de onibus na Av. Varanguera de fronte a Ind. Engenhold,

Sala das Sess0es, Dr. Julio Anantes de

Freitas. 04/05/93.  DO FERNANDES ESTRADA

VEREADOR

 



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO NEJI /93

"Solicita a construção de um velonio em Mai

dasqui.

INDICO AO Sa. Pretito Municipal, providen
cias junto a Dinetonia de Obras, visando elabonar estudos no sentido

de procedea a construção de um vedonio para o Distaito de Mailasqui.

Sala das Sess0es, Da. Julio Anantes de Frei-
tas .« 04/05/93. 

VEREADOR

  



 aro Maringada Es iria briA lo
INDICAÇÃONºdO? 499

OUVIDO O PLENÁRIO

“Solicita luminárias nas ruas e mediações da

EEPGA "Prof Carmem Lúcia Blanco Carvalho de

Brito" e EEPG "“Profê2 Disa Infanli Nastri'"

INDICO à Eletropaulo, providências no sentido

da colocação de luminárias nas ruas e mediações; da EEPGOA “"Profê

“+ Carmem Lúcia Blanco Carvalho de Brito" e EEPG "Profê Disa Infanti
Nastri'", dando assim maior segurança aus nossus estudantes em sua

maioria crianças. Tal solicitação se faz justa e necessária, pois

nas ruas e mediações das referidas escolas não contam com

iluninação pública,

Sala clas Sessões, Dir Julio Arantes tie

Freitas, aos 18 de maio de 1993.  TRNANDES ESTRADA

VEREADOR



 irao MeiodêEtaniã trade SERA

inDicação Nº 40É ,9g

OUVIDO O PLENÁRIO

“Solicita colocação de) ilaâmpacas na Ecos

“Prof2 Carmem Lúcia Blanco Carvalho de Brito”
e na EEPG “Profê Disa Infanti Nastri""

INDICO ao TRE Prefeito Municipal,

entendimentos junto ao Setor Competente, no sentido da colocação

de lâmpadas na EEPGA "Profê Carmem Lúcia Blanco Carvalho de

Brito e na EERG “Profê Disa Infanti Nastri", dando assim maior

seguratriça aos nossos estudantes em sua maioria (.rianças. Tal

solicitação se faz justa e necessária, devido exitirem varias

lampadas queimadas.

Sala tas Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, aos 18 de maio de 1993. 
VEREADOR

APROVADO UNANIMIDADE

MZ SO ODssaaomanamanos:



 
“Solicita policiamento nas ruas e mecliações

da EFEPGA “Prof2 Carmem Lúcia Blanco Carvalho

da Brito" e EEPG “Prof2 Disa Infanti Nastrit"

INDICO ao Exmo. Srs Prefeito Municipal,

entendimentos junto à Guarda Municipal, no sentido de mater um

policiamento através de Guardas Municipais nas ruas e mediações

tda EEPGA “"Profã Carmem Lúcia Blanco Carvalho de Brito" e EEPG

“Profa Disa Intants Nastrai!, especialmente HOs horarios

compreendidos entre às 17:40 hs, 19:00 hs é 20:40 hs, dardo assim

major Iimpontância e segurança aos nossos estudantes em sua

maioria crianças. Tal solicitação se faz justa e necessária, pois

as reteridas escolas não contam com iluminação pública.

Sala das; Sessões, Dr. Julio Arantes; cles

Freitas, aos 10 de maio de 1999.  ALFREDO FERNÂNDES ESTRADA

VEREADOR



  7 Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº KÍ) /93
"Solicita arborização no Jardim Boa

Vista”.

INDICO, ao Sr. Prefeito Municipal provi-
dências no sentido de executar serviços de arborização em todas as

ruas do Jardim Boa Vista .

Sala das Sessões : Dr. Julio Arantes
de Freitas : 18/05/93

ALFREDO; ça ESTRADA

VEREADOR

  



Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO

&o>> 
INDICAÇÃO Nº 829/ 93

"Solicita construção de um abrigo de ônibus

no Jardim Carambei ""'.

INDICO , ao Sr. Prefeito Municipal providen-
cias junto à Diretoria de Obras , estudos no sentido de construir
um abrigo de Onibus no Jardim Carambeí de fronte a capela da Santa

Quiteria.

Sala das Sessões -Dr. Julio Arantes de

Freitas: 18 de maio de 1.993
(saVS

1 / j.

ALFREDO GERN DES ESTRADA

VEREADOR

  



[ So> mara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº%3] /93
"Solicita reparos na chave eletrica insta-
lada na Praça Quintino de Lima !.

INDICO , ao Sr. Prefeito Municipal entendi
mentos junto ao setor competente no sentido de executar serviços de

reparos na chave elétrica existente na Praça Quintino de Lima no

Jardim Carambeí

Sala das Sessoes -Dr. Julio Arantes de

Freitas:

18 de maio de 1.993  ru

ALFREDO?FERNANDES ESTRADA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA

Tal solicitaçao se faz necessaria,
pois as lampadas existentes no local permanecem acesas durante o

dia e a noite toda trazendo prejuizos para a municipalidade.

18/05/93

  



 Lomara Meriogalde Etôncia Tristica do Lo Rego

TNOLCAGAL) plo 3d tio
“eOsticita serviços coma motoniveladra

E]na Estrada do Condor

TMDICO ao Sr. Prefeito Municipal, prova

dências , junto ao setor competente no sentido de que ted [A

exprutado serviços coma motoniveladora na estrada do Condor.

Gala das Susades ly. Julio ôrantes de Freio 
tas, OB de junho de 1.993

9h7

    
 

   ALI ANDES ES TATA

VEREADOR

SUSTIE ICATIVA:

Tal solicitação se faz necessária em vagão

das chuvas constantes, uu OcasLonaram ame bucaçdo com aproximar damente metros de larveura e lametrodepçrotlundidade Ficando a

referida estrada totalmente intransitavel.,



 Câmara Manccipol do Ctônciia ststica de L Dogue

INDICAÇÃO HE q 31 Lo fu
terSoleçita serviços commotoniveladora rm

Parque Varangiuera

Considerando que por ocasião das Lo utivaa

as guias » sarjetas existentes do Local estão sendo destricicdas;

INDICO ag br. Prefeito Municipal, providên- cias junto ao setor competente no sentido de que seja executado

serviços coma motoniveladora no local acima mencionado.

ss Dr. dulio drantes de Pri
1. PG

no TRADA 
 



 
ca

 
 

uma MeonicgtoldeColância Tovistiza- de SERRO

ENHILCAÇÃO NE 930 7di   na âv. Bandeirani “enlicita sinali
DUMERO DO PLENSRILO

de asfaltamentoConsiderando  avenida Bandeirantes é de grande importância para o município e 
Dormendo cui por            ui  

to Municipal, OUVI EN

stato1
i   rviços de melho   na referida avenida, como colo: 

   ande importancia, polis tra   ea pos dd ditea  
grupo Cembara do col

APROVADO UNANIMIDADE

EMO Y- VE-NS



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO ne 224 /983

"Solicita a reativação do Posto Policial
de Sao João Novo."

INDICA ao Sr.Prefeito Municipal, se digne
oficiar o Comandante da Polícia Militar do Estado de

Sao Paulo, no sentido de reativar bo Posto Policial
de São Joao Novo.

sala das Sessoes, Dr Jo Arantes de

Freitas, em 08 de Junho de 19983.

   AlfredoNF

des os va

JORGE ARAUJ ILHO

VEREADOR

JUSTIFICATIVA:
Trata-se de várias reivindicações dos

dos moradores do local, pois o referido posto encontra-
se desativado desde a gestão passada. Sendo atendida
trara melhor segurança aos mesmos.

08-06-93

  


